立神社秋祭り行事について

初秋の候、皆様方には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は、立神社の護持運営に、ご指導、ご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

いまだ新型コロナウイルスが猛威を振るっており、三密(密閉・密接・密集)を防ぐ対策をとる必要があるため、全国的に見ても色々な催し物を盛大に執り行う事が出来なくなっております。

当神社としても、その現状を踏まえた上で、<u>去年と同様に秋祭りにおいて屋台の出店</u>は中止することに決定いたしました。

それに伴い、<u>子供神輿や御稚児さんの御渡り行事といった子供が参加する催しにつきましても、今年は執り行わないことに</u>決定をいたしました。

しかし、このような厳しい状況の中でも、獅子舞い等の文化を継承していかなければならないため、今年は感染対策をした上で、立神社の境内でのみ笛や太鼓、獅子舞いの行事だけ執り行わせていただきます。

なお、今年も神前においての神事のみ神主並びに各総代様、区長様方の参列のもと例 年通り執り行わせていただきます。

どうかご了承くださいますようお願い申し上げます。

皆様が安心して過ごせる日常が早く戻りますよう、心よりお祈り申し上げます。